

## OVACIONES

MARTES 12 DE DICIEMBRE DE 2017 | NUMERO 24691 AÑO LXX

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

http://www.ovaciones.com

### Aunque reconocen que debe pulirse

# Gobernadores piden ley y dejar al Ejército

Es excesiva y rebasa lo que piden las fuerzas armadas

POR RITA MAGAÑA TORRES

Gobernadores de 12 estados del PRI, PAN, y PRD pidieron al Senado aprobar la Ley de Seguridad Interior para aplicarla contra los grupos delictivos que amenazan la tranquilidad de los mexicanos, además de paliar la debilidad institucional de las policías.

El jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Miguel Ángel Mancera, manifestó su respaldo a la ley, pero consideró que tiene algunos excesos y disposiciones que rebasan lo que, incluso, han solicitado las Fuerzas Armadas, que es necesario corregir.

En una reunión con las comisiones unidas que dictaminarán la Ley de Seguridad Interior, señaló que hay artículos donde se rebasa lo que se puede entender por coordinación.

Además, agregó, se pasa a un esquema de subordinación del Estado, las entidades, las fuerzas estatales o municipales respecto de quién designe el Ejecutivo federal como coordinador de tareas de seguridad, "eso es colocar en un riesgo, incluso, a la soberanía de los propios estados".

El gobernador de Jalisco, Aristóteles Sandoval, consideró necesario e inaplazable la aprobación de una ley, que permita a las Fuerzas Armadas seguir colaborando en las entidades federativas.

Precisó que en las circunstancias actuales, la presencia de las fuerzas armadas en las entidades se da en el marco de un vacío legal,



Aristóteles Sandoval e Ignacio Peralta. A aprobar la Ley de Seguridad.



*El Ejército está en las calles, por una necesidad.*

*No había opción y no la hay".*

Aristóteles Sandoval  
Gobernador de Jalisco

## Del Mazo y Osorio refuerzan Ecatepec, Naucalpan y Tlane

ECATEPEC, Méx.- El gobernador Alfredo del Mazo Maza anunció ayer que se reforzarán los operativos de seguridad en Ecatepec, Naucalpan y Tlalnepantla.

Acompañado por el secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, destacó que Tultitlán, Tecamac y Chalco salieron de la lista de los 50 municipios con la tasa de homicidios más alta en el país, y agradeció el apoyo del presidente de la República y del secretario de Gobernación.

Ver página 2



ECATEPEC, Méx.- Alfredo del Mazo y Miguel Osorio.

lo cual sólo genera incertidumbre.

Apuntó que a los gobiernos estatales les da opción de evadir su responsabilidad de brindar seguridad con sus fuerzas civiles, mientras los militares tienen angustia, "caminan a

ciegas, haciendo frente a una batalla en la que ellos no pidieron estar".

El gobernador de Colima, Ignacio Peralta, declaró que es necesaria esta ley, considerando el crecimiento de los índices delictivos.

El gobernador de Durango, José Rosas Aispuro, subrayó que este marco legal no pretende sustituir a las autoridades civiles, menos militarizar al país

Ver página 3

## Repuntan secuestros 14 por ciento: Wallace

POR CARMEN MEDINA

En noviembre se registró un incremento de 14 por ciento en el delito de secuestro, con relación a octubre, al pasar de 135 a 155 casos, con 184 víctimas y 139 detenidos

en el onceavo mes del año, informó la presidenta de la asociación Alto al Secuestro, Isabel Miranda de Wallace.

Al presentar el informe mensual sobre secuestro, dijo que en lo que va de la presente administración,

más de 10 mil personas fueron privadas de su libertad de forma ilegal, por lo que pidió al próximo presidente y gobernadores a no realizar cambios en las Unidades Especializadas en Combate al Secuestro.

Detalló que el mes pasado Veracruz, Estado de México y la Ciudad de México ocuparon los primeros lugares en materia de secuestro al registrar, 31, 28 y 10 casos, respectivamente.

Ver página 6

## Imposible acabar pederastia: Aguiar

TLALNEPANTLA, Méx.- El cardenal Carlos Aguiar Retes, recién designado arzobispo primado de México, advirtió ayer que "no habrá tolerancia a la pederastia", un problema que ha dañado la imagen de la Iglesia católica, aunque aseguró que es imposible erradicarla.

Dijo que se afrontarán los casos que se presenten en la Arquidiócesis.

"En la pederastia sigo plenamente lo que ya el Papa Francisco nos ha dicho: tolerancia cero", precisó.

Dijo que la Conferencia del Episcopado Mexicano (CEM) ya

cuenta con normas asumidas en las últimas asambleas.

"No digo que lo vamos desterrar, porque la fragilidad humana siempre estará latente. Es imposible, pero inmediatamente (se debe) afrontar ese tipo de situaciones".

Marco legal al Ejército

Por otro lado, opinó que Ley de Seguridad Interior, que se discute en el Senado, debe ser resultado del consenso de todos los actores para otorgar un marco legal para la actuación del Ejército mexicano.

Foto: OVACIONES | Jorge Villaseca



Anoche ya calculaban cinco millones de peregrinos en el Día de la Virgen de Guadalupe. Hoy alcanzará siete millones.

Ver página 8

## HAY QUE ATREVERSE



PARIS, Francia.- Enrique Peña Nieto.

## Da Peña fórmula en OCDE para reformas

PARIS, Francia.- El presidente Enrique Peña Nieto destacó que las diversas reformas estructurales que se impulsaron en México desde el inicio de su administración, son la plataforma para el desarrollo y crecimiento del país.

Al dictar la conferencia magistral "Instrumentación de las Reformas Estructurales de México", en la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) afirmó que la estabilidad macroeconómica ha facilitado la instrumentación de esos cambios trascendentales.

Ante el secretario general del organismo, José Ángel Gurría, el mandatario reconoció que lograr esos cambios fue difícil, pero "el esfuerzo valió la pena" porque "el cambio es la propia recompensa".

"Un verdadero proceso reformador que busca que resolver problemas estructurales implica necesari-

amente costos para quien lo promueve, y hay que empezar con una buena reserva de capital político", subrayó.

Ante embajadores de los 35 países que integran la OCDE, expuso 10 puntos del aprendizaje que resultó de concretar dichas reformas, camino en el cual -dijo- se fueron perdiendo aliados.

No obstante, "el riesgo para el gobierno radica en estancarse en los logros pasados", enfatizó el presidente Peña Nieto.

Gracias a las 13 reformas estructurales, que implicó la modificación de 51 artículos de la Constitución, 37 nuevas leyes, 110 reformas a legislación secundaria, y la expedición de 46 nuevos reglamentos, la OCDE reconoció a México como el mayor reformador de los últimos años entre los 35 países miembros, que son los países de mayor desarrollo en todo el mundo, añadió.

Ver página 2

## EL VERDE ES MEADE



José Antonio Meade será candidato presidencial del PVEM. Firmó ayer su plataforma.

Ver página 3

### VENTANA

Le salió barato a Odebrecht...

#### 'HABLA DE JAI ALAI'

Mancera a Mikel: Médico en Tu Casa no llega a las Lomas

Página 8

#### SON NEGATIVAS

Alertas de turismo afectan a México y EU: De la Madrid

Página 4

#### AVANZAN

Sin control, los incendios en California

Página 7

### OPINION

#### DIA HABIL

Alberto Montoya **Página 2**